

Oct. 1974

TAUPE ROUGE . P.T.T.

N°2

Supplément à Rouge N° 271
Direct. de la Publ. H.Weber.

Groupes Taupe et Cellules PTT du Front Communiste Révolutionnaire.

OU VEULENT EN VENIR LELONG ET

FOURCADE ?

Après, nous avoir traité d'idiot, avoir soit-disant ignoré, notre grève, nous reprochant de ne pas avoir de revendications précises, et bien qu'il envoyait ces CRS contre nos camarades dans certains centres, Lelong trainaille: aujourd'hui dans les négociations.

Essayant ainsi de faire pourrir la mobilisation, de nous avoir à l'usure!

Quand à son collègue Fourcade, ministre des finances, il a lui aussi le mérite d'être clair: "Nous ne lâcherons rien, les postiers ont tort de faire grève!"

Le gouvernement clairement engagé l'épreuve de force. Il lui faut faire un exemple de suite sur les postiers, sinon après eux pourquoi pas les cheminots, les travailleurs de l'EDF EGF, etc

QUELLE RIPOSTE ?

Nous tous aux postes sommes concernés par l'attitude du gouvernement, le bien fondé de nos revendications.

Face à cela donnons le mot d'ordre national de Grève Générale aux PTT.

Grève Générale de 24h reconductible en assemblée générale, tel que nous le faisons aujourd'hui.

De la même façon, nous devons réaffirmer notre plate-forme de grève:

- 200 FRANCS pour tous
- pas de salaire à moins de 1700 FRANCS par mois
- augmentation des effectifs
- titularisation des auxiliaires
- arrêt de l'embauche d'auxiliaires
- embauche de titulaires
- amélioration des conditions de travail.

Est-ce suffisant? Nous pensons que non! Nous pensons que nous devons aller plus loin dans la construction d'un rapport de force vis à vis du gouvernement.

1) par l'occupation

2) par la participation active de tous les postiers à la grève.

1) l'occupation, pour quoi faire?

- +pour organiser notre grève sur le lieu de travail, pour faire de celui-ci le local des grévistes.
- +parce que cela nous permet de renforcer notre unité, notre détermination, de discuter entre nous par service
- +cela permet d'associer tous les travailleurs à la grève, par la répartition des tâches de popularisation, de solidarité, d'animation, de préparation des initiatives.
- +cela permet aussi à chaque gréviste d'être informé heure par heure de la progression des négociations.

"Mais si, on occupe, on sera viré par les flics..?" Cui! Si l'on est isolé; mais si l'occupation est décidée partout en même temps que pourra faire la police?

Nous déloger tous à la fois? la responsabilité du pouvoir serait alors énorme: il ne pourrait alors s'attendre qu'à une riposte d'ampleur national qu'il ne souhaite sûrement pas...

2) la grève est l'affaire de tous les travailleurs!

La participation de tous les grévistes à leur lutte est décisive pour le rapport de force.

Dans le département, certains bureaux ont montré la voie (bien qu'ils n'occupent pas les locaux

+en tenant une assemblée des grévistes tous les matins après le piquet de grève

+par l'élection d'un comité de grève représentatif qui propose des initiatives et des actions à l'AG, qui exécute les décisions prises en AG

+le comité de grève peut également proposer la création de commission: de popularisation, d'animation, de solidarité...

Seule la participation de tous à la gestion de la grève peut rendre celle-ci très active, très soudée, et éviter la démobilisation progressive.

NEGOCIATIONS LA TOTALITE DE NOS REVENDICATIONS.

Les revendications sont globales!

les négociations doivent l'être aussi!

le rapport de force n'a jamais été aussi favorable pour obtenir la satisfaction de nos revendications.

Les manœuvres du gouvernement sont prévisibles:

+tentant des négociations locales, par secteur, point par point, trainant en longueur, entraînant la division et ce contentant de donner des miettes sur l'essentiel...

EXIGEONS COMME PREALABLE LE PAIEMENT DES JOURS DE GREVES.

Pendant la négociation, nous devons être informés par écrit du résultat afin de se prononcer lors des assemblées du personnel, en connaissance de cause.

toute décision ou concession faite sans l'assentiment des postiers va inévitablement à l'échec et à la division.

LES PTT MONTRENT LA VOIE POUR TOUS LES TRAVAILLEURS EN S'ATTAQUANT DE FRONT A LA POLITIQUE DU CNPF ET DE GISCARD QUI VEULENT NOUS FAIRE PAYER LES FRAIS DE LA CRISE PAR L'INFLATION ET LE CHOMAGE. GAGEONS QUE CE FLAMBEAU SERA VITE REPRIS!